DANKE an "Kinder für Nordhessen"

für die vielfältigen Spielmöglichkeiten... (5.10.2017)

Am Donnerstag, den 5.10.wurden im Rahmen einer feierlichen Schulveranstaltung in Aula die Meilensteine, die in der Autofreien Woche von jedes Kind und jede Klasse sammelte, mit der ganzen Schule ausgerechnet. In diesem Jahr wurden 1700 Meilensteine gesammelt, indem zu Fuß oder mit Roller der Schulweg gemeistert wurde. Gratulation!!

Im Anschluss gab Frau Arend bekannt, welche Kinder in diesem Jahr die Streitschlichter und 1. Hilfe-Kinder sind. Diese wurden mit einem großen Beifall aller Kinder in ihrer Arbeit gewürdigt.

Am Ende gab es noch eine Überraschung von "Kinder für Nordhessen":

Unserer Schule wurden Bausätze von Fischer- Technik und jeder Klasse 1000 Kappla- Bausteine überreicht. Die Klassensprecher nahmen die Kästen in Empfang und einige Klassen begannen schon am nächsten Tag mit dem Bauen....

Vielen Dank den Spendern!



